

## MEDIENMITTEILUNG

Stiftung Wunderlampe ermöglicht 12-jährigem Mädchen einen Nachmittag in der Rollschuhdisco

### Lucie tanzt auf acht Rollen

**Winterthur/Zürich, im März 2019 – Die Komponenten für einen Tag voller Glück bestehen für Lucie aus einem Paar Rollschuhen und Popmusik mit Latin-Touch. Die 12-Jährige, die mit dem Down Syndrom lebt, wünschte sich sehnlichst, einmal in einer Rollschuhdisco Runden zu drehen wie ihre Vorbilder Luna, Ambar und Nina aus der argentinischen Telenovela „Soy Luna“. Zusammen mit dem Partylokal X-tra in Zürich konnte die Stiftung Wunderlampe Lucies grossen Traum wahr werden lassen.**

Normalerweise steht die Rollschuhdisco im X-tra in Zürich nur Erwachsenen offen. Damit Lucie einmal nach Herzenslust auf einem Rollschuh-Dance Floor zu ihrer Lieblingsmusik Runden drehen und kleine Kunststückchen ausprobieren konnte, organisierte die Stiftung Wunderlampe für sie eine private Rollschuhparty. Dazu eingeladen waren Familienmitglieder und Freunde. Rund 40 Personen bestiegen im Kanton Aargau, wo Lucie mit ihrer Familie wohnt, den „Rollschuhdisco“-Car und liessen sich ins Herz von Zürichs Partymeile chauffieren. Im Partylokal X-tra standen die Rollschuhe beim Eintreffen von Lucie und ihren Gästen schon in Reih und Glied nach Grösse geordnet bereit. Voller freudiger Erwartung und übers ganze Gesicht strahlend schlüpfte das Mädchen in sein Paar und rollte sogleich aufs Parkett. Selbstverständlich stand auch ein DJ für die Rollschuh-Aficionada am Mischpult bereit und liess die ersten Songs ihrer Playlist gespickt mit Hits aus ihrer Lieblingsserie „Soy Luna“ laufen. Lucie fühlte sich wie im siebten Himmel. Sie konnte gar nicht genug kriegen und lief Runde um Runde an der Hand von Freunden oder Familienmitgliedern. Nur kurz liess sie sich in der Pause auf den vom X-tra offerierten Pizzaschmaus ein, um gleich wieder auf der Tanzfläche zu verschwinden. Ganz stolz führte sie auch ein paar Tanzschritte auf acht Rollen vor, so wie sie es bei ihren Filmvorbildern abgeschaut hatte. Immer wieder bedankte sich Lucie überschwänglich für dieses einmalige Erlebnis – ein Rollschuh-Nachmittag so schön, wie sie es sich nie vorzustellen erhofft hatte.



*Lucie geniesst einen exklusiven Rollschuh-Nachmittag auf dem Dance Floor*

**Stiftung Wunderlampe – Träume werden wahr**

Die Stiftung Wunderlampe erfüllt Herzenswünsche von schwerkranken oder behinderten Kindern. Die Stiftung ist national tätig. Sie ist in der ganzen Schweiz steuerbefreit und wird von der Eidgenössischen Stiftungsaufsicht (EDI) und einer eigenen externen Revisionsstelle überprüft. Seit ihrer Gründung im Jahr 2001 konnte die Stiftung Wunderlampe schon rund 1'900 Wünsche erfüllen. Einen Überblick über die Vielfältigkeit dieser Erlebnisse finden Sie online unter: [www.wunderlampe.ch](http://www.wunderlampe.ch)

**Wunschanmeldungen**

Langzeit- und schwer erkrankte oder behinderte Kinder haben die Möglichkeit, einen Wunsch anzumelden. Eingereicht werden können die Wunschanfragen auch durch deren Angehörige, Freunde oder Bekannte.

**Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.**

Stiftung Wunderlampe, Karin Haug-Bleuler, Geschäftsführerin, Zürcherstrasse 119, 8406 Winterthur.  
Telefon: +41 52 269 20 07, Fax: +41 52 269 20 09, E-Mail: [info@wunderlampe.ch](mailto:info@wunderlampe.ch)

Jede Spende hilft, weitere Kinderwünsche zu erfüllen. Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.  
Spendenkonto PostFinance 87-755227-6.